

2020年6月30日

受信者名	各 位	送信枚数	本紙含み 1枚
件 名	梅花学園 創立142年目のエレガンスへの新たなチャレンジ 豊中キャンパスに《新体操体育館》誕生		

「チャレンジ&エレガンス」を掲げる梅花学園。このたび、中学校・高等学校のある豊中キャンパスに、その理念を体現する新施設「RG Lab.」が完成しました。

「RG Lab.」は、来月開講予定の「梅花新体操スクール」や、梅花中学・高校生が所属する新体操部の体育館として主に使われます。新体操競技にあわせ天井高13メートル地上1階の体育館で、ウイルス対策を念頭に、安心して練習に打ち込めるよう換気システムも導入されています。

1984年の米・ロスアンゼルス五輪から種目になった新体操。日本代表「フェアリージャパン」は去年の世界選手権で初の金メダルを獲得するなど、注目を集めています。1878（明治11）年の創立以来、“輝く女性”の輩出に力を入れてきた梅花学園。この「RG Lab.」から“世界で輝く”選手が飛び出すことを願い、下記の通り竣工式を行います。報道関係者におかれましては、ぜひ取材などで取り上げていただければ幸いです。なお、お越しになる場合は時節柄、マスクの着用をお願いします。

【日時】2020年6月20日（土）午後1時～

【場所】梅花中学校・高等学校（豊中キャンパス）「RG Lab.」
大阪府豊中市上野西1-5-30 TEL：06-6852-0001（代表）

この日に合わせて「梅花新体操スクール」の開講式も午後3時から行います。